



Perotti: "Los salarios están al día y hemos anunciado un aumento para agosto"

Description

Hoy los salarios están al día, expresó el gobernador de la provincia al referirse al aumento otorgado al sector público de la provincia y que incluye al sector pasivo. Resaltó también que este aumento se da antes de la discusión de octubre.

Ratificó también la idea central de que los sueldos nunca pierdan frente a la inflación.

"La paritaria vigente establecía un próximo aumento de 9% en setiembre, pero **en el marco de las solicitudes realizadas por distintos gremios**, entendimos razonable hacer efectivo dicho aumento en dos cuotas consecutivas de 4,5% en agosto y 4,5% en septiembre" señaló hoy Walter Agosto, ministro de Economía.

Cabe señalar que **ya se adelantó** a junio un incremento de 8% que estaba previsto para julio, lo cual también permitió que dicho aumento se contabilizara para la liquidación del aguinaldo de los agentes estatales.

CATEGORY

- 1. POLÍTICA
- 2. PROVINCIALES SANTA FE

Category

- 1. POLÍTICA
- 2. PROVINCIALES SANTA FE

Date Created agosto 2021 Author administrador